
Association des Plaisanciers du
Port d'Échouage de Pornichet

Pornichet, le jeudi 30 mai 2024

Compte rendu du conseil d’administration du jeudi 30 mai à 17h30

Présents : Jean Noël Bellocq, Pierre Cospain, Gérard Davy, Bruno
Delcampe, Benoit Hardiller, Patrick Joyeux,Gérard Lebert, Benoît Renard,
François Serrano, Paul Suinat, Gérard Valle, André Vaslin
Excusés : Yves Thomere et Jean Pierre Trippier.
Absent : François Nabucet

1- Proposition de fonctionnement budgétaire de la commission loirirs (B.
Renard-JN Bellocq- B Hardiller-P Joyeux-P Cospain)

- Lors d’un précédent CA il avait été demandé à ce que Pierre Cospain
présente un budget prévisionnel pour la commission loisir. Au préalable
ce budget a été débattu en réunion du bureau, pour être présenté au CA
de ce jour. Pierre demande à avoir 25% du budget annuel de l’APPEP afin
d’organiser “les activités de la commission loisir “. A l’unanimité le CA
valide un budget prévisionnel de 650€ (y sont compris les subventions de
la mairie)auquel s'ajoutent toutes les actions menées par la commission
loisir qui engendrent des recettes.

- Un petit mot sur l’atelier voile organisé par Bruno Delcampe, atelier de qualité
animé par deux champions de voile et malheureusement qui n’a
rassemblé que 4 personnes, d'où la déception de n’avoir rassemblé que
peu de voileux !

2- Point sur l’organisation des animations du port en juillet et août (Benoît
Renard, B Hardiller, JN Bellocq)

- 11 bateaux de prévus pour le moment
- La mairie et la presse sont prévenus et des articles sortiront le
mercredi en prévision du samedi
- Distribution à prévoir de flyers sur les marchés les jeudi et samedi
des deux semaines précédentes. (commande par Benoît Hardiller)
- Implantation des pôle d’accueil devant l’entré du ponton sur le



créneau 13h30-19h00

3 - Point sur la préparation de l’organisation des 70 ans de l’APPEP, de
la parade et du repas des adhérents (Benoît Renard)

- Répartition des tâches pour l’organisation, sachant que pour les 70 ans le
buffet du midi sera offert par LAN (27 juillet), la copie du tract se trouve sur
le site.

4 - Conseil Portuaire

- Convocation de la réunion du Conseil Portuaire le 7 juin prochain à 17h00. Il
est à noter qu’il n’y a pas de point sur le délégataire dans l’ordre du jour !

5 - Compte rendu du CA de l’UNAN du 25 mai dernier (B Renard)

- Le compte rendu sera transmis en annexe.

6- Commission sécurité des mouillages (B Delcampe- P Suinat- B Hardiller)

- Toujours aucun retour sur les demandes faites précédemment afin
de connaître les emplacements des bateaux accidentés… Relance
de monsieur JAHAN de LAN. Faire un courrier commun avec le
port en eau profonde.

7- Questions diverses

Pierre Cospain sollicite qui connaîtrait un ingénieur météo pour animer un
atelier ?

Clôture du Conseil d’administration à 19h15

Le secrétaire

Patrick Joyeux


